

Acusa Layda a Monreal de traición y corrupción

REFORMA / STAFF

La Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, de Morena, acusó al senador Ricardo Monreal de traicionar a su partido en la Ciudad de México, pues promovió y financió a candidatos de otros partidos en la elección de 2021, como la actual Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

Además, dijo la Mandataria, tras esas elecciones Monreal se benefició con nombramientos en la Alcaldía Álvaro Obregón, a cargo de la panista Lía Limón.

Sansores difundió mensajes de texto entre Ricardo Monreal y el dirigente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, sostenidos en 2020, en los que negociaban el apoyo priista a su hermano David para ganar la gubernatura de Zacatecas mientras que el senador morenista le ayudaría al campechano a detener investigaciones de la FGR en su contra.

Al justificar las revelaciones, Layda acusó a Monreal de traición y actos de corrupción. "Que no venga a decir que nosotros iniciamos la guerra sucia; quiere buscar una rendija para salirse. Monreal está en cuer-

po en Morena, pero ya no está su alma, él ya no está con nosotros", manifestó Sansores.

Anoche, tras conocer las revelaciones de Sansores, la senadora priista Claudia Anaya, quien contendió en 2021 por la gubernatura zacatecana, exigió la renuncia de Moreno a la dirigencia tricolor.

"Lo único que le importaba es que sus amigos los Monreal ganaran en Zacatecas... Para mí esto significa una gran traición", expresó.

Layda Sansores,
Gobernadora
de Campeche



Monreal sabe que no le alcanza para ser Presidente, por eso metió las manos en la CDMX, anda con Dios y con el Diablo (...) Monreal está en cuerpo, pero ya no está su alma, él ya no está con nosotros".



EL
DE



T
EAL

